



**Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

S/16090  
27 octubre 1983  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLES

---

CARTA DE FECHA 25 DE OCTUBRE DE 1983 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL  
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE BELICE  
ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitir a Vuestra Excelencia, adjunta a la presente, la exposición de la posición de Belice sobre la situación en Granada, formulada por el Primer Ministro y Ministro de Relaciones Exteriores de Belice, el Muy Honorable George Price, y de solicitar que esa exposición se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Robert Anthony LESLIE  
Embajador  
Representante Permanente

Anexo

Posición del Gobierno de Belice sobre la situación en Granada

El Gobierno de Belice condena el asesinato irracional del Primer Ministro de Granada, Sr. Maurice Bishop, y de miembros de su Gabinete, junto con dirigentes sindicales, y deplora la pérdida de ese dirigente caribeño y los sufrimientos del pueblo de Granada.

En la reunión de emergencia de los Jefes de Gobierno de los 12 países del Caribe que se celebró el fin de semana pasado en Trinidad y Tabago, se convino en aplicar los procedimientos jurídicos procedentes para suspender a Granada como miembro de la Comunidad del Caribe. La Organización de Estados del Caribe Oriental, por su parte, decidió imponer sanciones comerciales y económicas inmediatas contra Granada.

En lo que respecta a la cuestión de la intervención militar, cuatro países - Bahamas, Belice, Guyana y Trinidad y Tabago - se opusieron al llamamiento para invadir a Granada.

El Gobierno de Belice reitera su posición contraria a la intervención militar en Granada y mantiene su firme adhesión a los principios de no injerencia en los asuntos internos de otros Estados, de no utilización de la fuerza y de respeto al derecho a la libre determinación.

El Gobierno de Belice manifiesta sus graves reservas y su profunda preocupación por la intervención armada que se está produciendo en Granada, insta a la cesación inmediata de esa intervención y al retiro de Granada de las tropas invasoras y pide a todos los Estados interesados que respeten del modo más estricto la soberanía, la independencia y la integridad territorial de Granada a fin de asegurar el pronto retorno a la normalidad en esa nación hermana del Caribe.

-----

-----